



*Integer e. V.
Verein für Bildung und Integration in
Grassau
Bahnhostr. 108, 83224 Grassau*

*www.integer-grassau.de
0176 45646394*

*Uta Grabmüller, 1. Vorsitzende
0171 5673784
grabmueller-grassau@t-online.de*

Integer e. V. bittet um Fahrradspenden!

Der gemeinnützige Verein Integer e. V. - Verein für Bildung und Integration in Grassau - betreibt eine viel gefragte „Radlgarage“. Hier werden gebrauchte Radl, die dem Verein gespendet werden, geprüft, ggf. repariert und verkehrstüchtig hergerichtet an Menschen abgegeben, denen es wirtschaftlich nicht gut geht. Aus dem ganzen Aichtal kommen Wünsche, die wir erfüllen!

Zurzeit ist die Nachfrage sehr, sehr groß, insbesondere bei Damen und Kinderrädern. Deshalb bitten wir herzlich um weitere Radlspenden!

Bitte schauen Sie nach, ob nicht in Garage oder Keller ein Radl steht, das nicht mehr gebraucht wird und dass Sie zur Verfügung stellen können. Auch defekte Radl sind als „Ersatzteillager“ noch nützlich. Unser Radl-Schrauber Franz Kunert freut sich darüber - mit ihm können Sie alles Weitere besprechen: +49 (8641) 4938.

Danke. Und auf Ukrainisch: djakuju!